

BUENOS AIRES, 2 de mayo (AP).— Una dramática situación enfrentan los agricultores y ganaderos de esta rica provincia donde cuatro millones de hectáreas permanecían hoy bajo las aguas en las peo-

Más de 20 muertos, 15 lesionados y 40 mil damnificados por las inundaciones en Argentina

res inundaciones que se recuerdan.

Las inundaciones han causa-

do hasta ahora 21 muertos, varios desaparecidos, 15 heridos, casi 40 mil desalojados y daños de todo tipo.

Las regiones afectadas según informaron los técnicos, son zonas que producen el 30 por ciento del trigo —sobre una producción de casi 8 millones de toneladas— y también ganadera, otro de los rubros principales de la economía de este país. La mortandad de ganado aún ha sido imposible de evaluar, pero se sabe que suman muchos millares de cabezas perdidas. Además se teme una mayor mortandad por ser época de parición.

Aunque los efectos económicos de la catástrofe aún no pueden medirse totalmente, estos serían las principales consecuencias en lo inmediato, además del previsible retraso en la siembra de trigo que debería comenzar el mes próximo, se computan, además pérdidas totales en algunos lotes de girasol, dijeron los técnicos.

Las inundaciones afectan tres zonas de características agropecuarias. Estas comenzaron en las localidades de Laprida y Pringles que son consideradas de utilidad mixta,

es decir ganadera y casi exclusivamente triguera, con menor incidencia en girasol, avena, centeno, cebada y lino.

Una segunda zona bajo las aguas que conforman los partidos de tres arroyos, San Cayetano, Necochea y Lobería, es fundamentalmente triguera, donde se obtienen los mejores rendimientos del producto en la Argentina. También es importante la población bovina, en especial de vacas de cría.

La tercera zona inundada que comprende una vasta área del centro-sureste de la provincia es eminentemente ganadera y constituye la típica zona de cría vacuna. En ella se encuentra el 50.9 por ciento de la hacienda bovina hembra del país.

El gobierno provincial ha declarado como "zona de emergencia agropecuaria" a 31 poblaciones.

Entretanto el general José Montes, comandante del cuerpo uno del ejército, dijo hoy que 5 mil hombres han sido movilizados de las guarniciones con asiento en la zona y también se han trasladado tropas de ingenieros para colaborar en la ayuda de damnificados.

EXCELSIOR

Menos Inundaciones en Buenos Aires; Hubo Veinte Muertos

BUENOS AIRES, 2 de mayo. (AFP, AP y Latin-Reuters)—Las catastróficas inundaciones que provocaron la muerte de más de 20 personas y cubren desde hace una semana casi la mitad de la provincia de Buenos Aires, parecían haber comenzado hoy a disminuir, indicaron fuentes oficiales.

Cuatro millones de hectáreas consagradas al cultivo de cereales y a la crianza de ganado, fueron invadidas por las aguas, después de una semana prácticamente ininterrumpida de lluvias, que obligó a desalojar cerca de 40,000 personas, entre ellas 18,000 de la ciudad de Olavarría, en el centro de la provincia.

Esas inundaciones —las más copiosas en Argentina desde principios de siglo— anegaron muchas ciudades y cortaron varias rutas cuando las aguas avanzaban hacia el océano Atlántico.

Varias ciudades argentinas quedaron totalmente aisladas, luego de que las rutas de acceso fueron cubiertas por aguas.

Organismos oficiales y privados se han encargado de las tareas de ayuda civil.